



## 令和6年度 修了式が行われました

過日、第30回卒業証書授与式が行われました。皆さんが心を込めて手づくりした証書入れや装飾が式に華を添え、式へ臨む態度が厳かな空気感をつくり出していました。特に卒業生と2年生による全校合唱『大地讃頌』が、本当に素晴らしい歌声でした。来賓として来られた小学校の校長先生や地域の方々は、ロ々に「コロナ禍以前の合唱のあい中が復活した」とおっしゃられ、たいへん感動的な卒業式になりました。すべてをやりきり満足感に満ちた表情で堂々と巣立っていった卒業生を2年生は、しっかり目に焼き付けたことと思います。後輩たちとともに先輩から渡されたバトンをつなぎ、この後に続いてほしいと思います。

さて、この修了式で1年間が終わろうとしています。皆さんの心の中にはどんな思いがありますか。私は1年の始まりの入学式や1学期始業式で、「自分らしさを出して積極的に学ぶ」ということ、「仲間との関わりから成長する」ということを話しました。

今年1年間、学級では、自分の個性を發揮できましたか。また、仲間の個性を温かく受け止めつつ、だめなことはだめと注意し合えましたか。創力祭や合唱コンクールなどの行事は、皆さん一人一人の活躍で、コロナ禍が明けてから本来のあい中らしさをずいぶん取り戻したと思います。一方、きまりを守る意識や元気のよい挨拶については、まだ現状に課題があります。まず生徒の皆さん一人一人が、周りの誤った行動があらえば安易に流されず、自分の意志で正しい判断をし、友達との関係、学級、学年、学校とその正義の輪を広げていってほしいと思います。

開校30周年という節目を終えて、令和7年度からはあいの里東中学校の新しい歴史が始まります。地域の方や学校を訪れて来た方にも、自信をもって学校自慢ができる、そんな愛する学校を一人一人の意識でつくり上げてほしいと思います。

皆さんは、この4月からはそれぞれ新2年生、新3年生に進級します。新しい後輩を温かく迎え、新入生のよいお手本となってくれることを期待します。

最後に、明日から始まる春休みでは、現在の学年の復習を中心に家庭学習をしっかりと行い、新学年のスタートに向けた準備をしましょう。そして、新年度の自分の理想の姿を思い描きながら、じっくりと目標を考えてみてください。

それでは、4月8日の始業式には、爽やかで清潔な身なり、そして明るい笑顔で元気に登校してきてください。

令和6年度 あいの里東中学校 学校長 寺田実

## 第30回 卒業証書授与式が行われました

3月14日(金)、第30回卒業証書授与式が執り行われました。あいにくのみぞれ混じりの天候となりましたが、多くのご来賓や保護者の皆様にご臨席いただきました。

学校長の式辞では、卒業生がこれまでに積み重ねてきた努力や経験を胸に、自らの志をもち続けながら学びを深め、幸せの本質に気づき、未来を切り拓いていくことへの願いが語られました。

在校生代表による送辞では、先輩方から受け継いだ伝統を守りながら新たな学校生活を築いていく決意が述べられ、卒業生への感謝とエールが贈られました。

続く卒業生代表の答辞では、仲間や先生、家族、地域の方々への深い感謝の気持ちが語られ、その心のこもった言葉に多くの人が胸を打たれました。

式の最後には、3年生による合唱「ふるさと」、そして全体合唱「大地讃頌」が披露されました。卒業生にとって中学校生活最後の合唱となりましたが、美しいハーモニーと力強い歌声は、これまでの歩みを象徴する感動的なものとなりました。

卒業生たちは、これまでの学びや経験を胸に、それぞれの道へと歩みを進めていきます。これからも、地域や保護者の皆様の温かい支えのもと、未来へ羽ばたく若者たちを見守っていただければ幸いです。



↑ 卒業式の様子

## 寺田 実 校長

合唱が素晴らしく、探究心をもって学ぶ生徒と学校創りに積極的に参画して下さる地域・保護者の皆様に支えられ、充実した時を過ごさせていただきました。これまで3年間お世話になりました。本当にありがとうございました。

## 佐藤 深 教頭

あいの里で出会った全ての皆さんと、あい中で過ごした3年間の日々に関心から感謝申し上げます。皆さんのさらなるご活躍と、あいの里東中学校のさらなる飛躍を願っています。本当にありがとうございました。

## 国語科 橋本 譲成 先生

2年間お世話になりました。以前いた学校に戻ること、あまり新鮮味はありませんが、歳々年年人同じからず、と言いますし、新たな出会いに期待してがんばります。皆さんもお体大切になさってください。

## 国語科 渡邊 直世 先生

あいの里東中学校にきて約8か月という短い期間でしたが、みなさんと過ごした時間はかけがえのない宝物です。みなさんの心身共の健康と幸せを心から願っています。ありがとうございました。

## 数学科 小川 英二 先生

あいの里東中学校には、開校から7年、再任用として3年の計10年間もお世話になりました。その間楽しく過ごさせていただき、本当にありがとうございました。

## 社会科 佐藤 航 先生

前向きに頑張る子どもたちと、温かく見守ってくださる保護者の皆様や地域の皆様のおかげで、充実した8年を過ごすことができました。大変お世話になりました。札幌北中学校でも、これから出会う新しい生徒から学び、自分に厳しく、成長していきたいと思えます。8年間本当にありがとうございました。

## 理科 久保村 泰輔 先生

7年間お世話になりました。保護者の皆様と生徒たちに支えられながら、素敵な時間を過ごすことができました。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

## 音楽科 阿部 真優 先生

元気いっぱい、よく歌うあい中の生徒のみなさんと共に、楽しく充実した時間を過ごさせていただきました。多くの方々に支えていただいた2年間でした。本当にありがとうございました。

## 体育科 堀井 健吾 先生

初任から5年間、多くの方々に支えられながら、充実した日々を送ることができました。本当にありがとうございました。あいの里で学んだことを糧にこれからも精進して参ります。大変お世話になりました。

## 体育科 山本 俊之介 先生

生徒のみなさんへ  
短い時間でしたが、ありがとうございました。  
これからも挑戦を続け、自分の可能性を広げてください。  
みなさんの未来が、明るく幸せなものになりますように。  
またどこかで会いましょう！

## 英語科 小野 構大 先生

生徒・保護者の皆様、教職に育てていただいた日々でした。この地域で働くことができた素晴らしい6年間を一生忘れません。大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 英語科 滝田 貴紀 先生

7年間、さまざまな生徒、教師とともにあい中で過ごすことができて、楽しく充実した日々でした。お世話になり、どうもありがとうございました。

## 英語科 滝本 遥 先生

皆様の温かな支えがあったからこそ、3年間充実した日々を送ることができました。本当にありがとうございました。短い人生の中で皆様に出会えたこと、とても感謝しています。あい中で得た知識や経験を糧に、今後も精進して参ります。ありがとうございました。

## 10組 金澤 拓斗 先生

3年間お世話になりました。保護者の皆様、生徒の皆さんと一緒に過ごした日々は大切な思い出です。ありがとうございました。またどこかでお会いできる日を楽しみに、今後も精進していきたいと思えます！

